



Foto: Anna Blau

Hochhäuser stehen nicht nur in New York – auch in Europa wird das Wohnen im Hochhaus als Antwort auf die Verknappung von Bauland, auf den dringenden Bedarf nach mehr Wohnraum und letztlich natürlich auch als Landmark für eine Stadt betrachtet.

Wohnen im Hochhaus

Die Tradition für Wohnhochhäuser gibt es auch in Österreich – Zurückhaltung gibt es zum Teil bei Bewohnern und ebenso bei Bauträgern, die den Mehraufwand in puncto Technik als auch in der Baukonstruktion betonen. Dennoch, wohnen für alle in luftiger Höhe ist möglich, wenn ein paar wichtige Stellschrauben rechtzeitig beachtet werden.

Ein Landmark an der Ecke Kundratstraße/Triester Straße: Im Hochhaus K6 der WBV-GPA gibt es geförderte Wohnungen (Praxis-Check Seite 40).